

1.º de Mayo unitario CC.OO. y UGT, contra el paro y por la libertad

«**L**A unidad que preside esta manifestación del 1.º de Mayo y que encabezamos CC.OO. y UGT, debe mantenerse y desarrollarse; para impulsar la acción de los trabajadores, para conseguir un plan solidario contra el paro y contra la crisis, para defender la libertad, para consolidar y desarrollar los sindicatos representativos, pilares básicos de la democracia.»

Estas palabras de Marcelino Camacho en la manifestación de Madrid son como un apretado resumen del sentir de los cientos de miles de trabajadores que en todos los puntos del país se han manifestado este 1.º de Mayo de 1981.

La unidad y la solidaridad, pilares básicos de la clase trabajadora, unidas

en este momento de nuestro proceso democrático a la decidida defensa de la libertad, son en esta época de crisis, y muy especial en nuestra situación económica y política, no unos eslóganes más gritados por millares de trabajadores, sino una auténtica necesidad y la respuesta verdadera que el país exige.

«En España —dijo, asimismo, Marcelino Camacho— seguimos viviendo momentos graves; peligran la libertad, el trabajo y el pan.

En estos momentos, los trabajadores debemos movilizarnos con energía y equilibrio, en defensa de la Constitución y frente al golpismo; frente a los atentados terroristas de ETA o de cualquier otro signo, cuyo único fin es acabar con la democracia e imponer la

dictadura; frente al paro y la crisis contra la subida de precios.»

La solidaridad, en un mundo con más de 500 millones de trabajadores en paro, entre los trabajadores no es posible reducirla a un solo país. Por eso, Marcelino Camacho saludó a cuantos luchan por un sindicalismo independiente, democrático y de clase en todo el mundo: en El Salvador y en Chile, en Argentina y en Uruguay, en Brasil y en Turquía, en Túnez y Polonia.»

Medidas concretas contra el paro señaló asimismo Nicolás Redondo en la manifestación madrileña; mayor inversión para crear 200.000 puestos de trabajo; modificación de la ley de Empleo; extensión del seguro de desempleo, incluyendo a los trabajadores del campo



Unidad ante el empleo

En la reunión celebrada por Comisiones Obreras y UGT, en la que se abordaron la celebración conjunta del 1.º de Mayo y el posible acuerdo sobre el empleo, las dos centrales elaboraron un comunicado del que reseñamos la parte relativa al empleo: «UGT y la CS de CC.OO. reafirman la necesidad de llegar a un acuerdo satisfactorio sobre el empleo dirigido a frenar el ritmo ascendente del desempleo en base de crear puestos de trabajo, así como lograr una mayor cobertura de los parados. Ambas centrales constatan la insuficiencia en la concreción de las propuestas por parte del Gobierno, al tiempo que muestran su preocupación por las reticencias que se observan en distintos frentes a tomar nuevas medidas económicas que permitan afrontar con eficacia el problema del desempleo. Por otra parte, CC.OO. y UGT entienden que mientras duren las actuales conversaciones y sobre los temas motivos de discusión, no se deben tomar medidas unilaterales, ya que ello dificultaría las mismas.

UGT y CC.OO. han acordado proseguir sus reuniones bilaterales con objeto de ir definiendo y aproximando con precisión las respectivas posiciones y contenidos en relación al posible acuerdo sobre el empleo.»

